

Este lunes por la mañana, Jaume Ferrer ha dado a conocer en la sala de plenos del Consell de Formentera la composición de su gobierno. Ferrer ha manifestado sentirse muy "satisfecho por el talento, las ganas de trabajar y la mezcla de personas con experiencia y de nuevas incorporaciones que representa este equipo".

Jaume Ferrer ha designado Susana Labrador Manchado consellera de Cultura, Educación y Patrimonio. De la consellera, Jaume Ferrer ha destacado "que es licenciada en química, diplomada en educación infantil, conoce muy bien las escuelas de Formentera porque ha trabajado y también el resto del ámbito educativo de la isla por su participación en las Federaciones de Madres y Padres de Alumnos".

El presidente ha designado Bartomeu Escandell Tur conseller de Presidencia, Hacienda y Medio Rural. Jaume Ferrer ha destacado "el importante papel que Escandell, que es licenciado en administración y dirección de empresas, ha tenido en las dos legislaturas anteriores". Ferrer ha pedido a Escandell "el mismo acierto y buen criterio a la hora de gestionar económicamente el Consell del que ha tenido hasta ahora".

En tercer lugar, Ferrer ha explicado que Alejandra Ferrer Kirschbaum será la consellera de Territorio y Turismo. Alejandra Ferrer es empresaria turística y Ferrer ha destacado "la capacidad de combinar una gran capacidad de trabajo y una gran claridad de ideas de la consellera".

El futuro conseller de Infraestructuras y Movilidad será Rafael González Ribas, ingeniero de caminos, canales y puertos e ingeniero técnico de obras públicas. Ferrer ha destacado "el gran talento y conocimientos de una persona joven y llena de energía". Para Ferrer, González es una de las incorporaciones que representan "este cambio en las maneras de hacer que hemos anunciado en campaña. Queremos que las intervenciones que se hagan sobre la isla den más fuerza a lo que en Formentera nos hace ser especialmente diferentes".

Vanessa Perellada Torres, licenciada en psicología, ha sido designada consellera de Bienestar

Social y de Recursos Humanos. Ferrer le ha presentado como una persona "comprometida con el propósito de que nadie se quede por el camino y conocedora del área que pasará a gestionar porque ahí trabajaba como técnica".

La nueva consellera de Medio Ambiente será Daisee Aguilera Fletcher, licenciada en biología marina. Ferrer ha dicho que "Daisee es una persona comprometida con la preservación del medio ambiente, de Formentera y una gran conocedora del mar y de la posidonia en particular".

A continuación Ferrer ha explicado que el nuevo conseller de Deportes será Jordi Vidal Marí, diplomado en fisioterapia, osteópata, "y una persona que conoce porque forma parte del mundo deportivo de la isla desde su participación en clubes como la Sociedad Deportiva Formentera, el Espalmador, el Club de Judo o el histórico Club de Surf Formentera".

Jaume Ferrer ha designado Sònia Cardona Ferrer, licenciada en antropología será la nueva consellera de Participación Ciudadana. Ferrer ha dicho que "Sònia Cardona por su carisma y su experiencia es la persona idónea para llevar adelante un área que queremos que tome mucha importancia esta legislatura".

Ferrer ha explicado que el trabajo se coordinará a partir de las vicepresidencias. Una vicepresidencia será la de Servicios a las Personas, con Susana Labrador; una segunda de Servicios Centrales, Hacienda y Medio Rural, con Participación Ciudadana, que incluirá también los Servicios de Seguridad y Emergencias, ocupada por Bartomeu Escandell y una tercera de Territorio, a cargo de Alejandra Ferrer.